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第2290回　2023年8月3日例会報告
点鐘
会長挨拶
8 月に入り猛暑日が続いておりますが皆さんいか
がお過ごしでしょうか。
ここまで長期間雨も降らず、猛暑日が続いた記憶
が無かったと思います。
皆さんは、セミの鳴き声を最近聞いた覚えがあり
ますか？何か静かな感じがするので、考えてみると
セミが鳴いていません。しかしセミの死骸は結構あ
ります。モズからセミにはなりますが、鳴く前に死ん
でいるようです。この先我々人間も、この暑さに耐
えていけるのかと危惧しております。
しかし、そんな暑い中でも日曜日には田村 AG と
コースでお会いしましたがパープレーでラウンド
されており、昨日には姉崎幹事が初の 80 台でプ
レーするなど、会員の皆さんの元気なご活躍が目
立っており感心致します。
姉崎幹事おめでとうございます。ニコニコ BOX よ
ろしくお願いします。
今月 8 月は『会員増強・新クラブ結成推進月間』
です。新クラブ結成はさておき、鈴木会員維持増
強委員長の腕の見せ所ではありますが、会員増強
はクラブ会員全員の使命です。
全員が一丸となり、一人一名の候補者を獲得でき
れば、あっという間に 80 人規模の大型クラブにす
ることも夢ではありません。
各自一人紹介で構わないんです。一人でも多くの
候補者へ、クラブの楽しさを伝えていきましょう。
また、インターシティーミーティングがいよいよ、 
1 か月後に迫りました。
吉村実行委員長には、各クラブへの PR に、汗を

かいていただいております。大変ありがとうござい
ます。
まだまだ登録数が伸び悩んでおり苦戦している状
況でございます。　
皆さんも他クラブの知り合いには、ご登録確認の
上、是非ともご参加いただくようお願いいただきた
い。
IM,PR のクラブ訪問も折り返しとなり残り 3 クラ
ブとなりました。
吉村実行委員長と、もうひと頑張りしてまいります
ので、皆様からの援護射撃宜しくお願いします。

米山奨学生に奨学金の贈呈
タン　ジ　ウェイさん　挨拶　
誕生・設立記念日お祝い品の贈呈
小林（治）親睦委員長
8月お誕生日お祝い
15 日　中郡正和君
8月設立記念日お祝い
  1 日　青池秀夫君
  1 日　三浦英敏君
  1 日　大澤　力君
  1 日　諏佐　渉君
25 日　高橋治孝君
公共イメージ向上委員会　諏佐委員長
ロータリーの友 8 月号紹介（毎月第二例会）
ロータリー財団委員会　関副委員長
三浦英敏君、大澤　力君からそれぞれ＄100 い
ただきました。
米山奨学委員会　吉村（美）委員長
三浦英敏君、小林　治君、内藤豊大君からそれぞ
れ 1 万円、小林千鶴君から 3 千円いただきまし
た。
ニコニコボックス紹介　山木委員
三浦英敏君　ありがとうございます。
青池秀夫君　設立記念祝いをありがとうござい
ます。

本日の例会案内（8月 24日）
卓話　『��ゴルフ飛距離アップと関節ケア強化』

パーソナルトレーナー　南　敦士�氏



大澤　力君　設立記念ありがとうございます。
中郡正和君　誕生日お祝いをいただいて。
諏佐　渉君　設立記念ありがとうございます。
18 年目にはいりました。
　　
ニコニコBOX総計�108,500円
　　
会長報告　三浦会長
・ 第一回ライラ実行委員会を開催します。
幹事報告　姉崎幹事
・ 今月のロータリーレート　1 ドル 141 円

卓話
　会員スピーチ『私の半生と
　　　　　　　　　これからのゴルフ業界』�
　　　　（株）STS　代表取締役　内藤豊大氏

第2290回　2023年 8月3日例会報告

8/3
会員数 出席者数 欠席者数 出席率

41（39）名 29名 10名 74.36％

7/20
メークアップを
含む出席者

メークアップ後
欠席者数

メークアップ後
出席率 月出席率

27名 12名 69.23％

第2291回　2023年8月17日例会報告
点鐘
会長挨拶
お盆が明け、まだまだ暑い日が続いておりますが
皆さんいかがお過ごしでしょうか。
お盆休み中、西日本側では台風 7 号の直撃により
多大な被害が出ております。また、ハワイマウイ島
のラハイナでは、大規模な森林火災により街が丸
ごと焼失してしまうという災害が起きました。フラッ
シュ干ばつとハリケーンによる強風が被害を拡大
させたとされ、数分の内に街を焼き尽くしました。
被害状況の全容は明らかにはなっていませんが
数百人単位の死亡者が予測されており、今後の
更なる地球温暖化、地球沸騰化の影響が懸念さ
れます。被災された方々に心よりお見舞い申し上
げます。
さて、３年継続事業のグローバル補助金プロジェ
クトが現在進行中です。「タイにおけるグローバル
補助金プロジェクト、ドイジョラケ丘陵の環境保
全」この事業はまさに森林火災防止環境対策事
業となっております。皆さんは森林火災に遭遇した
り、被災された方はおられないと思いますので、ハ
ワイの火災の映像は衝撃を受けたと思います。森
林火災対策といっても、我々日本人は森林火災で
被害を被る意識は低く疎いとも言えますが、世界
では常にどこかで森林火災が起きており、また更
に起きやすい環境に変化しています。それを予防
するロータリーのプロジェクトは今後世界中から
注目されることとなり、同様の事業が世界に浸透し
ていくこととなるでしょう。それによりロータリーの

知名度がさらに向上し、ロータリーの活動が世界
中に広がることを願っております。
その折は講演依頼が世界中から殺到する予定と
なっていますので大澤さんにはスケジュール調整
いただき、あらゆる国、あらゆる言語でプレゼン対
応できるようにご準備いただきたいと思います。
話は変わりますが、皆さんは最近の物価について
どう感じているでしょうか？先日某スーパー銭湯
に行ったところ、夏季特別料金となっていたので
安くなっているのかと思いきや、1 割高となってい
ました。確か年初に 1 割値上げしていたはず。サウ
ナブームもあり、またか。と思いましたが感じ方は
人それぞれと思います。しかしサービスがだいぶ
低下しているので、あまり快く感じませんでした。こ
れはあくまで一つの例ですが、皆さんもビジネス
をしている以上、仕入れ、人件費を考えれば値上
げは当然ですが、お客様が納得できるラインを当
然模索の上値決めをしていることと思います。高い
なら買うな、売ってやる、という商売のやり方が増
えてくる時代になっていますが、我々ロータリアン
は殿様商売にならないよう、ロータリーの目的第
2（職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事は
すべて役立つ仕事と認識し、社会に奉仕する機会
としてロータリアン各自の職業を高潔なものとする
こと）を実践し、社会に愛される、また必要とされる
職業人となるよう心がけましょう。それでも必要以
上の利益が出た場合には、喜んで寄付を受けます
ので宜しくお願いします。
まだまだ残暑厳しい日が続きますが、体調管理に
気を付け乗り切りましょう。

ニコニコボックス紹介　山木委員
田村　修君　雨が降って涼しくなりますように。
　　
ニコニコBOX総計�111,500円
　　
幹事報告　姉崎幹事
・8月31日ガバナー公式訪問食事入替について。

卓話
　会員スピーチ『てとてと暮らそう、
　　　　　　　　　　　　これからも。』�
　（株）プロメディア新潟　
　取締役ビジネス統括センター長　羽田　朗氏

第2291回　2023年 8月17日例会報告

8/17
会員数 出席者数 欠席者数 出席率

41（39）名 28名 11名 71.79％

7/27
メークアップを
含む出席者

メークアップ後
欠席者数

メークアップ後
出席率 月出席率

29名 10名 74.36％


